



Die Nachbarschaftshilfe Günztal sucht Fahrdienst für Essen für Person in Günzach!

Die Nachbarschaftshilfe Günztal sucht aktuell noch Personen aus Günzach, die bereit sind, Essen für hilfebedürftige Bürger in Günzach auszufahren. Momentan machen das 2 Personen aus Obergünzburg.

Es wäre schön, wenn sich jemand aus Günzach berufen fühlt, diesen Dienst für einen hilfebedürftigen Mitbürger zu übernehmen.

Für Ihren wertvollen Einsatz erhalten Sie einen kleinen Beitrag von 6,-- €/Stunde und sind während Ihrer Einsätze unfall- und haftpflichtversichert.

Bitte melden Sie sich bei:

Gudrun Rauch, Leiterin der Nachbarschaftshilfe

Tel.: 08372-920038, Mobil: 0171-3040537 oder

bei der Gemeinde Günzach, Tel. 08372-345 oder E-Mail an info@guenzach.de

Wir brauchen Sie, um Hilfe anbieten zu können, wo Hilfe nötig ist!